

Le 24 octobre, S. G. Mgr l'Archevêque a béni la nouvelle église. A cette occasion Monseigneur a remercié les paroissiens de leur zèle généreux et fait l'éloge du dévouement et de l'esprit surnaturel de M. l'abbé Beaudry. Il a nommé M. l'abbé Pierre Decelles, depuis un an vicaire à Thibaultville, premier curé de Sainte-Geneviève.

De l'adresse, qui fut présentée à Monseigneur en cette circonstance, nous insérons le passage suivant, résumant l'historique de la nouvelle paroisse :

"Notre mission a quinze ans d'existence. Elle commença très modestement et très péniblement. Les premiers colons eurent de grands sacrifices à faire durant les sept premières années pour le transport et l'hospitalité des missionnaires; ils durent braver l'intempérie des saisons et voyager par des chemins impraticables, véritables fondrières, où ils s'embourbèrent souvent. Malgré tout, d'année en année, notre humble mission se développa jusqu'au point d'épanouissement où nous la voyons aujourd'hui. Notre petit village est enfin établi; nous y voyons groupés autour de notre jolie église, notre presbytère, notre école Dugas, notre bureau de poste, nos deux magasins et notre fromagerie, réputée l'une des plus importantes de la province."

FEU LE R. P. IVAN-AUGUSTIN SUFFA, O. M. I.

Curé de la paroisse Ste-Marie à Régina

La Congrégation des Oblats de Marie Immaculée et le diocèse de Régina viennent de faire une grande perte, par la mort soudaine et prématurée du R. P. Ivan-Augustin Suffa, curé de la paroisse Sainte-Marie. Atteint de la terrible influenza contractée dans l'exercice du saint ministère, le dévoué religieux fut transporté à l'hôpital le 16 octobre et y mourut le 20 au matin.

Cet infatigable ouvrier apostolique a quitté son champ d'action en pleine maturité et dans la vigueur de l'âge. Ordonné prêtre le 9 avril 1898, il arriva à Winnipeg au mois de septembre 1900 et fut attaché à la paroisse du Saint-Esprit fondée l'année précédente. Il s'y occupa surtout de ses compatriotes allemands jusqu'à son départ pour Régina en 1903.

A son arrivée dans la capitale de la Saskatchewan, il y a quinze ans, il n'y trouva qu'une pauvre petite église, un presbytère non garni et une petite école ouverte depuis peu. Aujourd'hui la paroisse possède une magnifique église agrandie, un bon presbytère, deux vastes écoles, un couvent et une salle paroissiale. Ces nombreux et importants travaux ont tous été accomplis sous sa direction et grâce à son esprit d'initiative et à son savoir-faire. Jusqu'à la construction de la cathédrale, en 1912, il était curé de tous les catholiques de la ville. Outre sa langue maternelle, il possédait parfaitement le français et l'anglais. Le jour de l'intronisa-